

la Nouvelle  
République.fr



Qui veut acheter cet  
ancien corbillard tiré par  
un cheval mis en vente par  
une commune des Deux-  
Sèvres ?

## Qui veut acheter cet ancien corbillard tiré par un cheval mis en vente par une commune des Deux- Sèvres ?



À vendre, l'ancien corbillard municipal de Celles-sur-Belle qui était tiré par un cheval.

© (Photo mairie de Celles-sur-Belle)

**La commune de Celles-sur-Belle a mis en vente le 5 juin 2025 un bien peu commun : l'ancien corbillard hippomobile de la commune.  
Objectif : faire de la place et lui redonner une seconde vie.**

La petite annonce est pour le moins insolite. Sur [sa page Facebook](#), la commune de Celles-sur-Belle a mis en vente le vieux corbillard hippomobile municipal. « *Un véritable morceau d'histoire, utilisé jusqu'aux années 1960-1970 pour transporter les défunts du village* », peut-on lire dans le pos... [Cet article a été tronqué. Abonnez-vous pour lire l'article complet sur notre site.]

la Nouvelle  
République.fr